

## **“Aprender para servir”.**

Sabemos que en nuestro país la educación se preocupa principalmente de metas cuantitativas (Simce, PSU, evaluaciones externas PISA y TIMSS) por tanto se descuida de los aprendizajes cualitativos, que tiene que ver, con saber vivir en sociedad, respeto, tolerancia y servicio a los demás. Si bien los objetivos transversales declaran esta intención, en la realidad no se llevan a cabo , ya que se potencian los contenidos y los resultados, por sobre lo valorico.

Por lo anterior creemos que un problema de la educación actual, es que pretende formar individuos preocupados de sí mismos, excesivamente individualistas, por sobre individuos que vivan en comunidad de una manera solidaria.

Si la educación pretende bajo cualquier modelo o paradigma desarrollar lo mejor de las personas, no debemos olvidar que por naturaleza todos los seres humanos queremos o tendemos a hacer el bien, pero lamentablemente se hace de manera espontánea e intuitiva y no de una manera intencionada y sistemática como debería ser, en otras palabras proponemos que la educación contemple una manera realista y verdadera de educar a las personas a través del llamado universal para hacer el bien y servir a los demás.

Nuestra propuesta pretende generar un cambio en el paradigma educativo. Por medio de la generación de proyectos sociales en base a los aprendizajes esperados visto en los diversos sectores o módulos de aprendizaje (en el caso de ser colegio técnico). Así cada curso de tercero y cuarto medio deberá planificar, organizar y ejecutar un proyecto de servicio a la comunidad.

El ministerio de educación deberá crear la oficina de Aprendizaje Servicio en cada comuna, la cual entregara los recursos para la ejecución de cada proyecto y capacitará a los profesores para que acompañen a los alumnos en este proceso de aprender sirviendo. Además esta oficina se preocupará de revisar y fiscalizar el correcto uso de los recursos asignados por el gobierno.

Al incorporar el servicio al curriculum escolar, se forman jóvenes con una mentalidad amplia, crítica y respetuosa de los deberes y derechos de los demás, individuos corresponsables del destino de la sociedad, participativos e integros, preocupados de la justicia e igualdad social de un país que pretende avanzar al desarrollo.

**“No se olviden, que no solo se aprende de libros, porque se aprende mucho más y mejor sirviendo”.**